

台東区環境基本計画 パブリックコメントの実施結果

意見受付期間	令和5年12月15日（金）～令和6年1月5日（金）			
意見受付場所	区公式ホームページでの受付のほか、各区民事務所・分室・地区センター、区政情報コーナー、生涯学習センター、環境ふれあい館ひまわり、環境課窓口で中間のまとめ閲覧・意見受付。			
意見受付件数	2人 9件			
提出方法の内訳	郵送	0人（0件）	ファクシミリ	0人（0件）
	ホームページ	2人（9件）	持参	0人（0件）

分類	項番	意見	区の考え方 (該当する施策)
第4章	1	第4章 環境施策の展開 P67の「運輸部門」についてカーボンニュートラルに向けて動き出すのは良いことかと思えます。しかし、それにはテクノロジーの進化が必須なわけですが、その成熟を待つ間に、出来ることをドンドン進めていければと思います。すなわち、CO <sub>2</sub> を出さない街づくりの推進です。例えば、走行する車の量を減らし、自転車での移動を簡易にする街づくり等です。住んでいて思うのは、非常に駐輪場が少なく、簡単な移動がしにくいという点です。旅行者が多いということから、接触事故を防ぐため自転車をあまり走らせたくないという背景は理解していますが、CO <sub>2</sub> を出す自動車を減らすという意味では、自転車が増えることは良いことのはずです。ですので、自転車と人がちゃんと共存でき、自動車が減らせる街づくりを期待したいです。	交通における環境負荷の低減として、「自転車等駐車場の整備」及び「タウンサイクルの促進」を環境基本計画に位置付け（105・106ページ）、手軽で環境にやさしい自転車の利用促進を図ってまいります。 (取組の柱4-① 健康で快適な生活環境の確保)
第4章	2	外国人観光客のマナーと観光税について 銀座線、都営浅草線と浅草駅をしょっちゅう利用しますが、銀座線浅草駅の階段に座りこんでアイスを食べたり、浅草線の階段の上りきったところにたまっていて、通行に支障があり、はっきり言ってぶつかりそうになったり、こけそうになって、危	現在、急速に外国人観光客が回復してきております。 そこで、区では、区民と観光客がともに過ごしやすいまちづくりに向けて、ホ

	<p>ないです。観光に力を入れているのですが、地域住民が迷惑するような環境は増やさないように、区として、英語の話せる警備員を、駅や、浅草寺周辺の通りに配置するとかできませんか？ 浅草寺を中心に、京都ではありませんが、住人が通行するのにも邪魔なくらい団体客がいて、二天門の横断歩道なんかは、平然と団体客がなかなかわたりきらなくて、車で通行するときには迷惑ですし、歩くのも隙間もないくらいで、本当にうんざりします。東武浅草駅前のみずほ銀行から馬道の交差点にむかって、観光客が多すぎます。なにか、観光税とかとれませんか？ タダだから、たいして買いもしない客層もわさわさくるのもありませんか？、観光税を徴収して、浅草界限にそういう英語中国語が話せる警備員をはいちすとかして、住人が我慢しなくてはならない環境を減らしてほしいです。観光公害に対する区在住の人々の意見を別途集めてほしいです。あと、観光案内所やホテルで、道の真ん中でたむろしない止まらないとか、人の敷地に入らないとか、大声で電車でしゃべらないとか、観光客に対するお願いを配布するとかできませんか？ ここは日本です。マンションの植え込みにすわってご飯を食べたり、人んちの壁に寄っかかっていたり、たいていの日本人なら嫌がるものがそこらじゅうでおきています。神社で結婚の写真を撮るのにでっかい声ではしゃいでいたり。あと、これは神社仏閣がすることでしょうが、Tシャツ短パン、露出大で浅草寺なりにいられると不快です。日本の神様に対して、不敬極まりないです。浅草は日本の観光地の代表として、観光公害から守る代表例になってほしいです。区の職員の方は実際に浅草を歩いて回って感じてもらえませんか？</p>	<p>ホームページで観光におけるルール・マナーについての注意喚起等を行うほか、観光マナーに関するパンフレットやポケットティッシュを作成し広く配布するなど、観光客のマナー啓発に取り組んでおります。 (取組の柱4-① 健康で快適な生活環境の確保)</p>
第4章	3	<p>三社祭の提灯6000円、年始の松飾4000円、拒否すればつけませんが、頼んでもいないのに、町会が勝手につけにくるってこのご時世普通じゃないです。こういう浅草の雰囲気盛り上げているのも住人が自腹切ってるからだとおもいま</p>

		す。そんなに盛り上げたいなら、本当なら、区から補助がでてもいいと思います。そういう住民を大事にするために、観光公害を減らしてください。	
第4章	4	また、浅草四丁目の富士公園ですが、喫煙所になっています。公園は喫煙可でしょうか？たばこ臭いし、変な人がたまっていて迷惑です。	本区では、条例により、朝7時から9時までの2時間を喫煙禁止時間に指定しています。なお、それ以外の時間帯について規制はございませんが、令和4年3月に「台東区公衆喫煙環境の整備指針」を策定し、喫煙する人もしない人も共存できる分煙環境の整備を推進しています。本指針に基づき、分煙環境の整備に取り組んでまいります。 (取組の柱4-② まちの美化に向けた環境配慮行動の普及・促進)
第4章	5	富士小学校のマーチングバンドですか、町中に響く爆音で当たり前のように練習していますが、住人は我慢しているんです。自分たちのやりたいことを人の迷惑を考えないで朝8時とかから練習するときもあって、そういうのがまかり通るんだと子供に教えているようなもんだと思います。いくら浅草とはいえ、あの爆音は朝夕かぎらず、ありえないと思います。病気の人、高齢の人、具合の悪い人もいるのに、あんな爆音だすなんて異常な教師がやっているとしか思えません。どっか、隅田川沿いでもいいってやってほしいです。というか、やめてほしいです。住人の我慢の上に、自分たちのしたいことをしているんだと教えているんでしょうか？住宅街の区ではありえないのではないのでしょうか。騒音が平気な人しか住めない区になっているかもしれません。	区では、巡回や区民からの相談を通して、騒音による公害発生源の把握に努めています。その中で、法や条例の規制基準値を超過している騒音が確認できた場合は、事業者らに対し、近隣環境への配慮を行うように指導しております。 また、教育活動によって発生する場合は、法令等の規制はありませんが、「屋内での練習を原則とする」、「演奏する時間帯を考慮する」等、地域住民への配慮を行うよう指導しております。
第4章	6	千束通りで音楽フェスを近年やっていますが、それも異常な爆音で、かなり離れていますが、音が	(取組の柱4-① 健康で

		聞こえてきて迷惑です。爆音を出してあたりまえな環境になにか規制はかからないのでしょうか。浅草でやる意味があるのかわからない代物ですし、近隣住民に我慢をしいています。病気の人、具合の悪い人、子供を寝かしつけたい人色々いますが、こんなにしょっちゅううるさいと、住むところじゃないなど出て行ってしまう人もいて、あとは、しがみついてここに住んでいる、高齢者だけになってしまいますよ。	快適な生活環境の確保)
第4章	7	富士公園に今年開催された盆踊りですが、大変うるさく迷惑でした。いくつかの町会が合同とのことでしたが、ずっと富士公園でやるのでしょうか。音を出してもあたりまえの環境は、いくら浅草でも勘弁してほしいです。	
第4章	8	柳通りの、お富士さんの植木市、もういい加減やめてほしいです。この4日間、家の車庫は使えないし、本当に迷惑です。この時代にそこらじゅうで植木でも花でも買えるのに、通行止めまでしてやる意味ありますか？朝5時～家の前でガタガタ業者が来て音出しています。迷惑です。浅草は観光地だから特殊なのかもしれませんが、それにしても、住む人がいたり、そこで働きたいと思う人がいてこそ、区がなりたつわけで、そういう人々を大切にす施策をとってほしいです。	
第4章	9	浅草は、敷地の概念が少ない人が多いのか、平気で道を占拠して標識が出ているのに車が通れなくなっていて、自転車を置いたりしている場所がありますが、何も対処しないのでしょうか。マルエツ浅草四丁目店と自転車屋の間もそうですし、ローソン浅草四丁目店の裏の道も自分家のように使っていて、物騒な雰囲気になっています。	<p>放置自転車指導整理区域として指定されている駅周辺は、巡回指導員が警告札による注意喚起やマナー啓発活動を行い、放置自転車を計画的に即日撤去しています。</p> <p>また、指導整理区域外においても、公共の場所（道路、公園等）に放置されている場合は、巡回指導員による指導・警告後、撤去しています。</p> <p>（取組の柱4-① 健康で</p>

			快適な生活環境の確保)
--	--	--	-------------